
平成２８年１２月９日 

中谷多加二県議が、下記項目について一般質問をいたしました。 
 

 

  １ 県産材の需要拡大について 

 

  ２ 過疎・中山間地域の活性化について 

 

  ３ スポーツ王国しずおかの復活に向けた競技力の向上について 

 

  ４ 本県の観光戦略について 

 

  ５ ポリ塩化ビフェニル対策について 

 

  ６ 県防災ヘリコプターについて 

 

 

  ●詳細は静岡県議会のサイトにて録画中継動画でご覧いただけます。 

http://www.gikai-chuukei1.pref.shizuoka.jp/?tpl=play_asx_vod&inquiry_id=271

